
 

 

 

 

ATA N° 024/2010 
Aos vinte e cinco dias, do mês de novembro, do ano de dois mil e dez, às 

dezenove horas, na sala de sessões da Câmara Municipal de Vereadores de 

Nova Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, reuniram-se os vereadores 

Ademar Pierezan, Amarildo Francescon, Ari Faccio, Everaldo Fontana, Joarez 

Bruffati, Lindonês de Fátima Pelegrini, Marcos Zilli, Pedrinho Pancotte e 

Rafael Lazzaroto, representantes do Poder Legislativo Municipal, em sessão 

ordinária. Verificado o quorum legal, o Vereador Pedrinho Pancotte, 

Presidente da Mesa Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova Alvorada, 

declarou abertos os trabalhos e passou a palavra à Secretária da Mesa da 

Câmara para a leitura das correspondências recebidas e, em seguida, da Ata 

023/2010 , relativa à sessão ordinária realizada em 11 de novembro de 2010, a 

qual foi posteriormente discutida e aprovada por unanimidade. Logo após, 

passou-se para a leitura da pauta 024/2010 que indica a matéria a ser discutida 

e votada na sessão. Após a discussão, a pauta foi formada e aprovada com as 

seguintes proposições: Projeto com pedido de regime de urgência: Projeto de 

Lei nº 057/2010 – que estabelece o calendário de eventos do município para o 

exercício de 2011 e dá outras providências. Projeto de Lei nº 058/2010 – que 

autoriza a concessão de auxílio para transporte coletivo de estudantes do 

município e dá outras providências. Projeto de Lei n° 059/2010 – que 

autoriza o Poder Executivo Municipal a conceder auxílio financeiro ao Centro 

de Tradições Gaúchas Rancho da Amizade de Nova Alvorada. Projeto de Lei 

nº 060/2010 – que dispõe sobre a remissão de juros e multa moratória para os 

devedores de dívida ativa e dá outras providências. Matéria em segunda 

discussão: Projeto de Lei n° 055/2010 – que estima a receita e fixa a despesa 

do Município de Nova Alvorada para o exercício financeiro de 2011. Projeto 

de Lei n° 056/2010 – que autoriza o município conceder auxílio para a 

comunidade de Linha Décima e dá outras providências. Passando à execução 

da pauta, o Sr. Presidente determinou a leitura do parecer emitido pelas 

comissões ao Projeto de Lei 057/2010 que,  após a leitura foi discutido e  

votado, tendo sido aprovado por unanimidade. O Projeto de Lei 057/2010, 

com o parecer aprovado, foi lido, colocado em discussão única, sendo 

aprovado por unanimidade. O Projeto 058/2010 foi lido, colocado em 

discussão única, aprovado por unanimidade, após seu parecer ter sido 

aprovado pelo plenário. A exemplo dos demais, o Sr. Presidente terminou a 

leitura do parecer ao Projeto de Lei n° 059, passando em seguida  a  sua 

discussão  e votação,  tendo sido  aprovado  por unanimidade.  Logo  após,  o  

Projeto  059/2010  foi  lido,  colocado  em discussão única, tendo sido alertada 

a necessidade de dois terços de votos favoráveis para a aprovação, sendo que  

 



 

 

 

 

o mesmo obteve 9 (nove) votos favoráveis e 0 (zero) votos contrários. O 

Projeto 060/2010 foi lido, colocado em discussão única, sendo aprovado por 

unanimidade, assim como seu parecer. Ao Projeto de Lei 055/2010, que 

estava baixado para estudos e parecer das comissões da Casa, não recebeu 

nenhuma emenda, teve seu parecer aprovado e, em segunda discussão, foi 

aprovado por unanimidade na sua forma original. O Projeto de Lei n° 

056/2010 que também estava baixado, teve seu parecer pela aprovação, que 

lido e discutido foi aprovado por unanimidade. Colocado em segunda 

discussão o referido projeto, como necessitava de dois terços dos votos da 

edilidade para aprovação – assim tendo sido alertado pela presidência - , 

obteve 9 (nove) votos favoráveis e 0 (zero) votos contrários, considerado desta 

forma aprovado. O Vereador Marcos Zilli pediu ao Senhor Presidente para 

que questionasse o Prefeito Municipal, sobre realização de serviços de  

máquinas , as horas/máquina, citou ele que pessoas que contribuem com a 

municipalidade de alguma forma e não estão sendo atendidas, portanto 

estariam cobrando o referido Vereador . O Vereador Ademar Pierezan fez 

comentários a respeito de ter trechos de estradas nas proximidades dos 

moradores da família Dal’Bosco, que não estariam sendo patroladas, e 

gostaria de saber o motivo porque em só certos pedaços o trabalho não estava  

sendo prestado. O Presidente desta Casa Legislativa, ressaltou que essas 

informações de parte dele seriam repassadas ao Senhor Prefeito à pedido dos 

colegas Vereadores e comentou: “é importante lembrar que os Vereadores 

conversando ou tento um contato direto com o Prefeito seria mais fácil de 

esclarecer eventuais dúvidas ou serem atendidos”. Por fim, o Senhor  

Presidente disse que atendendo a determinação contida no § 1°, do artigo 17 

do Regimento Interno desta Casa Legislativa, os colegas que pretenderem 

apresentar  chapas para concorrer na composição da Mesa Diretora do ano de 

2011, deverão apresentá-las até o início da sessão do dia 23 de dezembro deste 

ano. Como não havia outras matérias para discussão, passou-se ao espaço 

destinado à Tribuna Livre: onde não houve manifesto de palavra. Nada mais 

havendo a tratar, o Senhor Presidente convocou os seus colegas Vereadores 

para a próxima sessão ordinária, a ser realizada no dia nove de dezembro deste 

ano, neste mesmo local e horário, pedindo que Deus que iluminasse a todos e 

deu por encerrada a sessão, pois nada mais havia a tratar.    

____________________________ 

      Pedrinho Pancotte  

      Presidente 

 

____________________________ 

Sílvia Brandelero 

Secretária Executiva 


